

水俣工場再建で重大示唆

江頭チッソ社長



江頭社長

微妙な現地情勢が支障

事業縮小ありうる

は「水俣工場は技術革新における経済性において非常に不利な立場にある」として、再建五ヵ年計画の変更など今後の水俣工場の構造改修を開始、高効率化成脱脂工程の実現を図る。具体的な方向は明らかにできないが、水俣鋼管が解決したあと、新たな構造設計などを再検討すれば、KKKの操業を開始する。しかし、この段階で、再建五ヵ年計画の変更など今後の水俣工場の経営性において非常に不利な立場にあることは、必ずしも公認するべきではない。そこで、この段階で、再建五ヵ年計画の変更など今後の水俣工場の経営性において非常に不利な立場にあることは、必ずしも公認するべきではない。

年計画はぜひ実行してもらいたい。そのためには博丸も一致協力下さい。そしてチツソに計画推進を強力に働きかける。

△海タツ・ソーラン水俣社社長の話
　本社の首脳部で努力の要請書に対
　する回答の中で出たもので、まだ現
　わたし自身本社は本当の方針で
　いたは聞いてない。わたしして
　てはあくまで本社の問題は開拓場
　として解決して水俣市場の開拓に
　ついては、全力をあげて成功する
　よう努力するつもりだ。

江別社長は、水俣病問題に關して、さういふ發展勢が出了した要望書の項目の、水俣市民の世論に聞かれるような状況での事業縮小しないで放置などの不妥を一掃するためにも企業がもつ社会性を明らかにして、水俣市を中心とする地域社会の発展に貢献するよろ、且下推進中の再建五ヵ年計画をせひひとも達成してほしい」といふことに対する回答で、江別社長

と其存其樂の意味からも水俣土湯の再興に全力を注ぐ決意だつた。しかし、いまの現地におけるナツソへの敬意が動きからして、今後再び五十年計画の推進に貢献をされたこととも考へられるので、計画の変更が急務必要にならざるをえない——といった辯の趣向をもつした。

附し、再び五カ年計画への投資
しばらく中止するつもりだ」と
さらに強い印象をもつて、事業確
実にありうることもが限られると
われる。

再び五カ年計画は昨年八月十九日正式に発表されてから五カ年
わたつて約八百七十人にのぼる
國艦艇によって新規事業の開拓
と約七十億円を投資する計画で、
すでにことし四月から再び計画第一弾としてチツコ・ラスチツ

クの な配に 八 い小さは

再建派と縮小派対立

解說

水俣樹間畠でクロ
スマップされてい
対する投資は今後しばらくストップ
にして再検討しなおすつもりだ』
江頭社長はチツコの主力であるK銀行出境で、間銀行内にはチツコ

しかしすでに二十億円を投資して再建に踏み切つたいまとなつて

の上にいかで構成される。いそ
ては、中で地元の協力体制がなけ
ればチツソ再建はやめるといった

保工場の再建は力耕計画の変更も考へている傾向をもたらした。チソが事実縮小の方に向もありうるが、それを認めたところである。

チソ水供給のため組合長に対し
江頭社長が説教したもので、話し
合いの中で江頭社長は「まだ水供
給問題が解決しないうちに公会に
は言えなきが、再建五ヵ年計画に
対立していきさうもある。

のことは、大變な事である。そこで、「チソーンの別会社である「千葉石油」が、五百石の「チソーン石油化油廠」を中華人民共和国に建設する運びだといふ。これが、中國で「再び開拓地を擴張する」といふのである。

半は持てないもの、など。どちら受けとらえてしても子ソシにはないが、いずれにしても問題はないが、いざなれば、水戸黄門に対する納得のいく結論を策などの問題を解決する事が第2のようだ。